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ATA Nº 012/2016 
                                                                                                                                                                                               
Aos trinta dias do mês de maio do ano de 2016, às 19 horas, na Sala 
Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 
Vereadores, Walmir Sebben, como Presidente; Henrique Pivatto, 
como Vice-Presidente, Braulio S. Rother, como Secretário, Cleber 
Scottá, Evaristo Bronca, Gilmar Dilkin, Cleiton Telocken, Paulo G. 
Koste e Cristian A. Prade. Verificado o número regimental, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 
agradecendo a presença de todos. Dando seguimento, o 
Presidente solicitou para que fosse feita a leitura da Ata da Sessão 
anterior. Concluída a leitura da ata, a mesma foi apreciada e 
votada, restando aprovada, por unanimidade. Dando 
continuidade, o Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a 
leitura do expediente. Expediente do Executivo: Ofício nº 124/16, 
encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.559/16, 
1.560/16, 1.561/16 e 1.562/16. Ofício nº 126/16, solicitando para que 
fosse apreciado o Projeto de Lei nº 011/2016, protocolado sob nº 
061/15, de 15 de abril de 2016, que autoriza a contratação 
temporária de excepcional interesse público de um Fiscal 
Ambiental, uma vez que o Prefeito Municipal apresentou o projeto 
com pedido de apreciação em regime de urgência, nos termos do 
art. 53 da Lei Orgânica. Ofício nº 127/16, encaminhando Projetos de 
Lei números 017/16, que autoriza a contratação por tempo 
determinado de necessidade temporária de 02 (dois) professores, 
para atuar na Área “1”, Educação Infantil; 018/16, que autoriza a 
contratação  por tempoo determinado de necessidade temporária 
de 02 (dois) professores, para atuar na Área “2”, sendo 01 na 
Disciplina de Geografia e 01 da Disciplina de História, e 019/16, que 
autoriza a contratação por tempo determinado de necessidade 
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temporária de 01 (um) professor, para atuar na Área “2”, Disciplina 
de Matemática. Ofício nº 055/SMSAS, do Secretário Municipal da 
Saúde e Assistência Social, Senhor Juarez Cofferri, solicitando 
espaço na Sessão do dia 30 de maio de 2016, para apresentar aos 
Vereadores a Prestação de Contas da Saúde, referente ao primeiro 
quadrimestre de 2016. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Indicações 
números 012/16 e 013/16, do Vereador Cleber Scottá. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Ofício da Senhora Mairê Helwanger, Presidente do 
COMDICA, solicitando a indicação de um Membro Titular e um 
Suplente para representar a Comissão Intersetorial Municipal de 
Atendimento Sócio educativo. Ofício do Sócio Gerente da Empresa 
Voar Leve Ltda, solicitando providências, no sentido de sinalizar uma 
área específica para o embarque e desembarque de crianças que 
estudam nas escolas da cidade, para os veículos de transporte 
coletivo. Concluída a leitura dos expedientes, a pedido do 
Presidente, a Comissão de Constituição e Justiça apresentou 
parecer, de forma favorável, ao Projeto de Lei nº011/2016, que 
autoriza a contratação temporária de excepcional interesse 
público, de um Fiscal Ambiental. Apresentado o parecer, o 
Presidente colocou para apreciação e votação o Projeto nº 
011/2016, que restou aprovado, por unanimidade. A seguir, o 
Presidente colocou para apreciação os Projetos de Leis números 
017/16, 018/16 e 019/16, protocolados na Sessão. Depois de 
apreciados, os mesmos foram colocados, individualmente, para 
votação, restando todos aprovados, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a 
leitura das indicações do Vereador Cleber Scottá. Indicação 
número 012/16, solicitando para que sejam refeitas as Bocas de 
Lobo na Rua Eliseu Orlandini, nas proximidades das residências de 
Ernildo Dentee e Regina Lucas Batista, em ambos os lados, e número 
013/16, solicitando para que seja feita limpeza interna no Cemitério 
Municipal, situado na Linha Julio de Castilhos. Atendendo solicitação 
do COMDICA, o Presidente consultou o Plenário, que, por 
unanimidade, restaram indicados os Vereadores Braulio S. Rother, 
como Titular, e Paulo G. Koste, como Suplente, para representar a 
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Comissão Intersetorial Municipal de Atendimento Sócioeducativo. 
Dando seguimento, atendendo solicitação, o Presidente convidou o 
Secretário Municipal da Saúde, Senhor Juarez Cofferri, para 
apresentar o Relatório de Gestão Municipal da Saúde, referente ao 
1º Quadrimestre de 2016, sendo que, de forma antecipada, já tinha 
sido entregue aos Vereadores um Relatório com os indicadores e, 
ao Presidente, uma cópia completa da prestação de contas, 
inclusive com os extratos bancários. O Secretário fez a leitura, item 
por item do Relatório apresentado, esclarecendo por último, que o 
Relatório está disponibilizado no Portal de Transparência da 
Secretaria da Saúde do Município. Concluída a explanação do 
Secretário, o Presidente apresentou convite da AVAT, para 
participar do 90º Encontro Regional de Legislativos Municipais, a 
realizar-se, no dia 11 de junho de 2016, na cidade de Encantado, 
que ocorrerá dentro do evento da Suinofest. Apresentado o convite, 
o Presidente consultou o Plenário para saber da possibilidade dos 
Vereadores participarem do Encontro Regional, da Suinofest, com 
despesas pela Câmara, nos termos da legislação especial, proposta 
que foi acolhida, por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 
Vereador Braulio S. Rother se manifestou, dizendo que, em poucas 
palavras, se dirigia aos Membros das Comissões Permanentes, em 
relação aos Projetos de Lei encaminhados pelo Poder Executivo 
pedindo urgência na apreciação dos mesmos. Disse que alguns 
projetos baixados ficam muitos meses nas Comissões, para análise e 
parecer. Lembrou que um projeto que foi votado na sessão passada 
ficou seis meses nas Comissões e, o de Fiscal, dois meses parado, 
afirmando que tem uma regra para ser seguida. Registrou que o 
Legislativo tem a obrigação de dar uma resposta, o mais breve 
possível à população, pois quando o Prefeito manda um Projeto de 
Lei à Câmara ele tem um propósito. O atraso na analise não 
prejudica o Gestor Público, mas diretamente o prejuízo é do povo, 
que precisa soluções. Afirmou, ainda, que, como não tem uma 
explicação para o atraso, conclui que é uma politicagem muito 
barata da oposição, uma vez que a oposição deve ser feita de 
forma produtiva. Finalizou, dizendo que quando participou, por dois 
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anos, das Comissões, era muito cobrado pela população, para dar 
a solução imediata. Por isso, pediu para que as Comissões levassem 
mais a sério a questão discutida. Devidamente inscrito, o Vereador 
Paulo G. Koste se manifestou, comprimentando todos os 
participantes do Campeonato de Futebol Amador de Roca Sales, 
parabenizando os vencedores do Esporte Clube Copalto e o Vice-
campeão, Esperança Futebol Clube. Disse que, mesmo com o 
tempo ruim, o campeonato foi bom. Foram aprovados recursos 
para que o campeonato se tornasse viável. Por outro lado, lembrou 
que, na última sessão, foram mostrados alguns trabalhos no 
retroprojetor, apresentando críticas ao Executivo Municipal. 
Observou que temos uma Administração onde a pessoa está em 
primeiro lugar. Disse que vários projetos foram aprovados para 
contratação de professores na Área da Educação, e, como foi visto 
na prestação de contas da Secretaria da Saúde, significativos 
valores também estão sendo investidos nesta área. Entretanto, 
afirmou que uma Administração Municipal não se resume só a isto. 
O setor agrícola no Município é forte, requerendo, por isso, altos 
investimentos e empenho do Poder Público Municipal, 
especialmente na conservação das estradas do interior. 
Comparando com o final de 2012, o Município melhorou bastante 
em relação ao Parque de Máquinas, com o empenho, inclusive, dos 
Vereadores, mas isso envolve custos para manter as máquinas em 
funcionamento, valores que saem do caixa único do Município. 
Lembrou que, mesmo que o Município tenha recebido menos 
recursos no último ano, ainda assim vem investindo em diversos 
setores, a fim de melhorar o bem estar dos Munícipes. Por isso, 
gostaria que o retroprojetos fosse disponibilizado ao Poder Executivo 
Municipal, a fim de demonstrar as boas ações que a Administração 
Municipal vem fazendo. O Presidente registrou que, às vezes, falam 
coisas que a gente não falou na verdade. Na questão relacionada 
ao Hospital, esclareceu que tiveram uma reunião, com o Hospital, 
após a última sessão, e que, em nenhum momento, o Presidente 
dessa Casa foi contra a ajuda que o Município dá para o Hospital, 
e, se alguém falou que o Presidente é contra, mentiu. Lembrou, para 
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que todos saibam, que, se fosse contra, não iria atrás de emendas 
para ajudar o Hospital, como já aconteceu, juntamente com 
colegas de partido. Entende que as pessoas estão usando de má fé 
para fazer política. Acha que quem falou mentiu. Finalizou, dizendo 
que, melhor do que ninguém quer que o Hospital vá bem, e que, se 
depender dele, fará de tudo para ajudar. O Presidente agradeceu 
a presença de todos, convidando a comunidade em geral, para 
participar da próxima Sessão, dia 06 de junho de 2016, no mesmo 
horário. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 
declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 30 de maio de 2016.  
   

   Walmir Sebben      Braulio S. Rother   
              Presidente   Secretário 
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